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Istituto Comprensivo Statale “Carlo Alberto Dalla Chiesa” – Roma 
 

VERBALE N. 10 

  

CONSIGLIO D’ISTITUTO DEL 28/12/2022 

  

Il giorno 28 del mese di dicembre dell’anno 2022, alle ore 18:00, in videoconferenza su piattaforma Google 

Meet, su prima convocazione del Presidente del 23/12/2022, si è riunito il Consiglio d’Istituto per discutere e 

deliberare sui seguenti punti posti all’o.d.g.;   

1. Approvazione Verbale Precedente 

2.  Modifiche al P.A.EF.2022; 

3. Radiazione residui attivi e passivi EF precedente 

4. Chiusura prefestiva 5/01/2023 

5.  Progetti FIS a.s.2022/23 

6. Approvazione aggiornamento PTOF per il triennio 2022/2025 

7.  Uscita anticipata per gli alunni in occasione di visite didattiche. 

All'appello nominale, risulta la seguente situazione presenze-assenze:  

 

  Presente   Assente   

Dirigente  Maria Elisa Giuntella X  

Componente  

Docenti  

Sabrina Barba X  

Rita Stefania Ceglie X  

Silvia Gualtieri X  

Paola Loglisci  X 

Jessica Mandarà X  

Francesca Morelli X  

Maria Rosaria Riccio X  

   

 Presidente Maria Bianco  X  

 Vicepresidente Carla Cini  X  

 

 

Componente  

 Genitori 

Roberta Caprioli X  

Marta Caruso X  

Ivana Del Gaudio  X 

Manuela Menniti X  

Cristina Petrucci   X 

Giulia Valentini X  

Componente 

ATA  

Monica Caparrelli X  

Rosaria Carla Gravina  X 

  

Il Presidente sig.ra Bianco, constatato il raggiungimento del numero legale, dichiara aperta la seduta. 

Funge da segretario la docente Francesca Morelli. 
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PUNTO 1 – Approvazione verbale seduta precedente  

SINTESI DEGLI INTERVENTI 

I consiglieri hanno tutti preso visione del verbale, allegato alla convocazione della riunione odierna. Il 

Presidente invita quindi i consiglieri ad esprimere il proprio voto.  

OGGETTO DELLA DELIBERA   

Il Consiglio d’Istituto  

Visto il D.P.R. 419/1974;  

Visto il D.Lgs 297/1994 (Testo Unico);  

Delibera 

 a maggioranza, l’approvazione del verbale della seduta del Consiglio di Istituto tenutasi il giorno 

25/10/2022.  

RISULTATO VOTAZIONE: Presenti n. 14; Favorevoli n.13; Contrari n.0; astenuti n.1.  

DELIBERA N. 10.1 del 28/12/2022 “Approvazione verbale seduta precedente”.  

 

 

PUNTO 2 – Modifiche al P.A.EF.2022 

SINTESI DEGLI INTERVENTI  

Il Dirigente Scolastico illustra le disposizioni di modifica del Programma Annuale E.F. 2022 di seguito 

indicate, la cui documentazione è stata messa a disposizione dei consiglieri in formato digitale: 

1) Documento Dirigenziale prot. n. 5476/U 11/07/2022  

2) Documento Dirigenziale prot. n. 6676/U 27/09/2022  

3) Documento Dirigenziale prot. n. 8879/U 28/11/2022 

4) Documento Dirigenziale prot. n. 8920/U 30/11/2022  

5) Documento Dirigenziale prot. n. 8921/U 30/11/2022 

6) Documento Dirigenziale prot. n. 9674/U 27/12/2022 

7) Documento Dirigenziale prot. n. 9675/U 27/12/2022 

Il presidente, al termine dell’esame di ogni singolo documento, invita i consiglieri ad esprimere il proprio 

voto. 

OGGETTO DELLA DELIBERA   

Il Consiglio d’Istituto 

Visto il D.P.R. 419/1974;  

Visto il D.Lgs 297/1994 (Testo Unico);  

Sentita l’informazione del Dirigente scolastico 

Esaminata la documentazione prodotta al Consiglio 

 

Delibera 

all’unanimità dei presenti, l’approvazione delle modifiche apportate al Programma Annuale EF 2022 e disposte 

attraverso i Documenti Dirigenziali prot. n. 5476/U 11/07/2022, prot. n. 6676/U 27/09/2022, prot. n. 8879/U 

28/11/2022, prot. n. 8920/U 30/11/2022, prot. n. 8921/U 30/11/2022, prot. n. 9674/U 27/12/2022, prot. n. 

9675/U 27/12/2022 

RISULTATO VOTAZIONE: Presenti n.14; Favorevoli n.14; Contrari n. 0; astenuti n.0.  

DELIBERA N. 10.2 del 28/12/2022 “Modifiche al P.A.EF.2022” 

 

 

PUNTO 3 – Radiazione residui attivi e passivi EF precedente 

SINTESI DEGLI INTERVENTI  

Il Dirigente Scolastico illustra le proposte di radiazione dei residui attivi e passivi relativi all’ E.F. precedente 

di seguito indicate, la cui documentazione è stata messa a disposizione dei consiglieri in formato digitale: 

1) Documento Dirigenziale prot. n. 9676/U 27/12/2022 (radiazione residui attivi) 

2) Documento Dirigenziale prot. n. 9677/U 27/12/2022 (radiazione residui passivi) 
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Il presidente, al termine dell’esame di ogni singolo documento, invita i consiglieri ad esprimere il proprio voto. 

OGGETTO DELLA DELIBERA   

Il Consiglio d’Istituto 

Visto il D.P.R. 419/1974;  

Visto il D.Lgs 297/1994 (Testo Unico);  

Sentita l’informazione del Dirigente scolastico; 

Esaminata la documentazione prodotta al Consiglio 

 

Delibera 

all’unanimità dei presenti, l’approvazione della radiazione dei residui attivi e passivi relativi all’EF 

precedente, disposte attraverso i Documenti Dirigenziali prot. n. 9676/U 27/12/2022 (radiazione residui 

attivi) e prot. n. 9677/U 27/12/2022 (radiazione residui passivi) 

RISULTATO VOTAZIONE: Presenti n.14; Favorevoli n. 14; Contrari n.0; astenuti n.0.  

DELIBERA N. 10.3 del 28/12/2022 “Radiazione residui attivi e passivi EF precedente” 

 

 

PUNTO 4 – Chiusura prefestiva 5/01/2023 

SINTESI DEGLI INTERVENTI  

Il Dirigente Scolastico illustra la proposta di chiusura della scuola nei giorni: 

giovedì 5 gennaio 2023 (prefestivo)  

lunedì 14 agosto 2023 (prefestivo)  

mercoledì 16 agosto 2023 (giorno seguente la festa dell’Assunzione) 

OGGETTO DELLA DELIBERA   

Il Consiglio d’Istituto 

Visto il D.P.R. 419/1974;  

Visto il D.Lgs 297/1994 (Testo Unico);  

Sentita l’informazione del Dirigente scolastico; 

 

Delibera 

all’unanimità dei presenti, l’approvazione della proposta di chiusura della scuola nei giorni 05/01/’23, 

14/08/’23, 16/08/’23 

RISULTATO VOTAZIONE: Presenti n.14; Favorevoli n.14 ; Contrari n.0; astenuti n.0.  

DELIBERA N. 10.4 del 28/12/2022 “Chiusura prefestiva 5/01/2023” 

 

 

PUNTO 5 – Progetti FIS a.s.2022/23 
SINTESI DEGLI INTERVENTI  

La docente Barba, figura strumentale PTOF, presenta al Consiglio e illustra approfonditamente i progetti di 

ampliamento dell’Offerta Formativa di Istituto  approvati dal Collegio dei Docenti e finanziati con il Fondo 

dell’Istituzione Scolastica (FIS) 

Si apre una interessante discussione sulle attività di orientamento predisposte, riguardo alle quali si spera in un 

ulteriore potenziamento, e sulle modalità di realizzazione del Progetto Legalità per le classi terze della scuola 

secondaria di I grado. 

Nel corso della conversazione il Dirigente Scolastico informa i consiglieri di essere in procinto di avviare il 

bando per il reclutamento di esperti madrelingua per i corsi extracurricolari per le certificazioni linguistiche in 

Inglese e Spagnolo. 

Terminata la discussione il Presidente invita i consiglieri ad esprimere il proprio voto. 
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OGGETTO DELLA DELIBERA   

Il Consiglio d’Istituto 

Visto il D.P.R. 419/1974;  

Visto il D.Lgs 297/1994 (Testo Unico);  

Sentita l’informazione del Dirigente scolastico e della f.s. PTOF; 

 

Delibera 

all’unanimità dei presenti, l’approvazione dei progetti di ampliamento dell’Offerta Formativa presentati dal 

Collegio dei Docenti. 

RISULTATO VOTAZIONE: Presenti n.14; Favorevoli n.14 ; Contrari n.0; astenuti n.0.  

DELIBERA N. 10.5 del 28/12/2022 “Progetti FIS a.s.2022/23” 
 

 

 

PUNTO 6 – Approvazione aggiornamento PTOF per il triennio 2022/2025 

SINTESI DEGLI INTERVENTI  

La docente Barba, figura strumentale PTOF,  illustra il Piano Triennale dell’Offerta Formativa di Istituto, con 

riferimento particolare alla sua articolazione in relazione all’a.s. 2022/23. 

OGGETTO DELLA DELIBERA   

Il Consiglio d’Istituto 

Visto il D.P.R. 419/1974;  

Visto il D.Lgs 297/1994 (Testo Unico);  

Sentita l’informazione del Dirigente scolastico e della f.s. PTOF; 

 

Delibera 

all’unanimità dei presenti, l’approvazione dell’ aggiornamento del PTOF di Istituto per il triennio 2022/2025. 

RISULTATO VOTAZIONE: Presenti n.14; Favorevoli n. 14; Contrari n.0; astenuti n.0.  

DELIBERA N.10.6 del 28/12/2022 “Approvazione aggiornamento PTOF per il triennio 2022/2025” 

 

 

PUNTO 7 – Uscita anticipata per gli alunni in occasione di visite didattiche. 

SINTESI DEGLI INTERVENTI  

Il Dirigente Scolastico illustra ai consiglieri la richiesta, presentata al Consiglio dalla RSU di Istituto, di uscita 

anticipata degli alunni in occasione di visite didattiche svolte nel corso della mattinata. Tale richiesta si fonda 

sul riconoscimento del diritto alla remunerazione delle ore di lavoro aggiuntive prestate dai docenti rispetto a 

quanto stabilito dal CCNL, remunerazione per la quale le risorse del FIS non sono sufficienti. Va però 

considerato che le uscite didattiche non rappresentano un obbligo imposto dall’utenza o dal datore di lavoro, 

ma una libera scelta individuale del docente e che, sullo stesso piano dei diritti, va posto il diritto allo studio 

degli alunni, che si dispiega in 40 ore settimanali di lezione per gli alunni della scuola dell’infanzia e primaria 

e 30 per gli alunni della scuola secondaria di I grado. 

Si sviluppa un articolato e approfondito dibattito, nel quale vengono soppesate con estrema pacatezza tutte le 

posizioni in campo. Nel corso della discussione si evince come il problema proposto in effetti riguardi 

soprattutto i docenti di scuola primaria, perciò il Presidente pone infine a votazione  la seguente  proposta : 

“riduzione dell’orario di lezione per tutte le classi della scuola primaria in caso di uscita didattica di mezza 

giornata”. I consiglieri vengono invitati ad esprimere il proprio voto. 
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OGGETTO DELLA DELIBERA   

Il Consiglio d’Istituto 

Visto il D.P.R. 419/1974;  

Visto il D.Lgs 297/1994 (Testo Unico);  

Sentita l’informazione del Dirigente scolastico,  

Delibera 

a maggioranza, di non approvare la proposta di riduzione dell’orario di lezione per tutte le classi della scuola 

primaria in caso di uscita didattica di mezza giornata. 

RISULTATO VOTAZIONE: Presenti n.14; Favorevoli n. 2; Contrari n.11; astenuti n.1.  

DELIBERA N. 10.7 del 28/12/2022 “Uscita anticipata per gli alunni in occasione di visite 

didattiche” 

 

 

PUNTO 8 – Varie ed eventuali 

SINTESI DEGLI INTERVENTI 

1) Il Dirigente Scolastico si rivolge ai consiglieri per ricordare che i moduli per l’iscrizione alla scuola 

primaria devono contenere non solo la scelta del plesso di preferenza, indicato tramite codice 

meccanografico, ma anche una seconda scelta, nel caso in cui non ci siano posti disponibili nella sede 

richiesta. Il problema non sussiste per la scuola secondaria di I grado in quanto il codice è unico. La 

Presidente chiede al Dirigente Scolastico che la tabella indicante i criteri per la formulazione di 

eventuali graduatorie vengano allegati al modulo stesso.  

Il Dirigente fa inoltre presente, sempre per la scuola primaria, non sono attivate le opzioni a 27 o 30 

ore settimanali di lezione. 

 

Esauriti gli argomenti da discutere posti all’o.d.g. il Presidente dichiara sciolta la seduta alle ore 20:00.  

  

 Il segretario                                                                                            Il Presidente    

 Francesca Morelli                                                                                         Maria Bianco    

 

 

 

 

 

 

 


